

総合型クラブ

協議会を設立

体協、支援へ全国組織

金融危機の影響で企業

スポーツの休廃部が出る

中、日本体協が47都道府

県に点在する多種目、多

世代型の「総合型地域ス

ポーツクラブ」を支援す

るため、情報交換や交流

フソン 連付 最高位 國格

【四】マラソンなど世界の規模や出場選手、運営における国際陸連（IAF）月1日に行われるびわこのレースで初めて最高位が条件を満たしたため

導入した同制度ではボルリン、シカゴ、ニューヨーク、マラソンが最高ラン

を促進する全国協議会を設立することが9日、分かった。日本体協関係者によると、2月6日に設立総会を開く。

ドイツなどをモデルに国の施策で育成された総合型地域スポーツクラブは全国で2768（昨年7月1日付）を数える。

日本体協は全国協議会で、クラブ運営者の海外研修や財政的な支援を図る。各都道府県との連携も強化し、最終的に全国でクラブ数1万を目指す。

日本体協が1962年に創設したスポーツ少年団を発展させたクラブのほか、湘南ベルマーレのように最近は企業や大学の施設と提携して事業を展開する例も増えた。日本体協関係者は「全国的な活性化が子どもの体力低下の歯止めや高齢者の健康増進に副次的な効果を生む」と期待した。